

Presidente del Parlamento cubano exhorta a la participación masiva en las elecciones



La Habana, 4 sept (RHC) El presidente del Parlamento cubano Esteban Lazo exhortó este lunes a través de un mensaje publicado por el diario Granma, a todos sus conciudadanos a participar masiva y responsablemente en las elecciones generales donde en esta primera etapa se elegirá a los integrantes de las Asambleas Municipales de ese órgano, publica el diario Granma.

A pocas horas del comienzo de ese proceso, el titular del Legislativo destacó el significado del acto cívico que permitirá escoger a los más capaces, comprometidos y sensibilizados con los problemas de su comunidad, y consolidar el ejercicio de la democracia socialista en la isla. Somos de los pocos ciudadanos del mundo que en reuniones públicas proponemos y nominamos, abierta y directamente, a los candidatos a delegados de circunscripción, en una manifestación de profunda democracia y de enorme responsabilidad, expresó Lazo en la comunicación.

Apuntó, asimismo, que quienes resulten electos en el proceso integrarán las asambleas municipales, donde se toman importantes decisiones sobre la vida de los habitantes del territorio, como la aprobación y control de los planes económicos-sociales y del presupuesto local, entre muchas otras.

Recordó que de acuerdo con la Constitución cubana, los delegados de circunscripción integran el 50% de la Asamblea Provincial y Nacional, y son cantera para los más altos cargos en esas instancias. Los que pronto elegiremos tienen como misión propiciar la participación de sus conciudadanos en los procesos de dirección de la sociedad, y entre sus obligaciones tienen una muy poco común en la práctica política de otras latitudes: la de rendir cuenta periódica sobre los resultados de su gestión a quienes los elegimos, agregó.

Explicó que este proceso que comienza hoy fue precedido por un intenso trabajo preparatorio de las comisiones electorales, con la participación popular masiva y la integración de los organismos, órganos e instituciones nacionales, provinciales y municipales, para garantizar el desempeño de las autoridades electorales en los más de 24 mil colegios que abrirán en 12 515 circunscripciones.

De acuerdo con la convocatoria a las elecciones generales, divulgada el 14 de junio pasado, el 22 de octubre tendrá lugar la primera vuelta de votaciones para seleccionar por el término de dos años y medio a los delegados a las asambleas municipales del Poder Popular.

En aquellas circunscripciones en las que ninguno de los aspirantes obtenga más del 50% de los votos válidos emitidos se efectuará una segunda vuelta el 29 de octubre.

Posteriormente se elegirá por un período de cinco años, a los delegados a las asambleas provinciales y a los diputados al Parlamento.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/140279-presidente-del-parlamento-cubano-exhorta-a-la-participacion-masiva-en-las-elecciones>



Radio Habana Cuba